

Info über das Bauvorhaben „Kraft-/Geräteraum“ im BÖLLHOFF Stadion

Förderverein und Abteilungsleitung haben im letzten Jahr beschlossen, die Trainingsmöglichkeiten im BÖLLHOFF Stadion weiter zu verbessern. Dazu war es auch dringend nötig, die Lagerung unserer Sportgeräte möglichst dicht am Trainingsort zu ermöglichen.

Außerdem sollten die Leistungsgruppen bessere Trainingsmöglichkeiten im Kraftbereich erhalten. Dazu ist aber ein ganzjährig verfügbarer Kraftraum unbedingt erforderlich.

Für beide Räume gibt es die Möglichkeit über die Sportpauschale der Stadt Zuschüsse zu bekommen und die haben wir Anfang des Jahres beantragt. Nach den Sommerferien bekommen wir Bescheid, ob die Stadt unserem Vorschlag zustimmt.

Hier könnt Ihr das Gebäude von vorne und im Grundriss sehen. Im Kraftraum wird ein gummierter Sportboden verlegt und mit einer Elektro-Deckenheizung der Raum im Winter erwärmt.

Kraftgeräte sind bereits vorhanden und sollen nach Bedarf noch ergänzt werden.

Bei Gewitter oder sehr schlechtem Wetter können die Trainingsgruppen dann auch mal in den Kraftraum ausweichen, ohne gleich wieder nach Hause fahren zu müssen.

Für den Bau unseres Kraft-und Geräteraumes suchen wir folgende Berufe/Helfer:

Maurer, Installateure, Elektriker, Maler, Dachdecker, Heizungsbauer für Elektroheizung, Gärtner und Mitglieder die einfach anpacken wo es nur geht. Die Arbeitsstunden werden mit dem Mindestlohn vergütet. Bitte meldet Euch persönlich bei Sportwart Wilfried Zinram. Er kann Euch auch Auskünfte über die Baumaßnahme geben. Tel. 0521-85759 oder wzinram@web.de

